



DOS MUJERES Y UN NARANJA HACIA EL 2024

Claudia Sheinbaum asistió, antes de visitar Querétaro, a la presentación del documental que fue hecho como parte de los esfuerzos de su precampaña, algo que comentó en sus redes sociales: "Disfruté en compañía de muchos amigos y compañeros la presentación de 'Claudia: el documental'. Para los militantes y simpatizantes de Morena, lo pueden ver en mi canal de YouTube <https://youtu.be/NDuUL-RQvMU?si=7TnHQL-rfy6nCnO2>".

Dicho material lleva, al momento de redactar estas líneas, poco más de 166 mil reproducciones en dicha plataforma luego de 16 horas de haber sido subido, que también se llenó de comentarios elogiosos muy al estilo de la 4T, incluso con redacciones parecidas a las que se presentan en las transmisiones de las conferencias mañaneras en la misma red. La precandidata de Morena, el PT y el PVEM seguirá con sus giras por los estados del país en lo que queda de la semana.

XÓCHITL ENTAMAULIPAS

De visita en una de las entidades del norte del país, Xóchitl Gálvez sigue recordando a sus seguidores su intervención en la FIL de Guadalajara, con mensajes en su cuenta de X como este: "Mi sueño de niña era sacar a mi madre de la enorme violencia y pobreza en la que vivía. Eso que quise para mi madre, es lo que quiero para todos los mexicanos".

Los mensajes que comparte en sus redes sociales ahora se están enfocando a intentar convencer a los ciudadanos de su capacidad como candidata para la siguiente elección, por lo que señala en su cuenta de X que "Este proyecto se trata de ti joven, de ti aspiracionista. Por eso quiero ser tu candidata. Sé que mereces más y voy a dejarme el alma para que tengas un mejor futuro".

Además, aprovechó la coyuntura para criticar en redes sociales a su principal adversaria con un video en el que señala algunas de las deficiencias que Sheinbaum tuvo como jefa de gobierno, algo que presentó de esta manera:

"Aquí tienen a una mujer entrona, echada para adelante y que sí sabe hacer las cosas".

LA PAUSA DE SAMUEL

El precandidato de Movimiento Ciudadano hizo una pausa en su recorrido por el país como parte de su precampaña, para reasumir sus funciones como gobernador de Nuevo León hasta el 1 de diciembre, fecha en la que, como anunció, se quedará al frente de la administración estatal Javier Navarro, secretario de Gobierno.

En tanto, invitó a la ciudadanía a la inauguración de lo que llamó macronavidad: "¡Buenos días! Los esperamos a todos HOY a las 6:30 pm en la macroplaza para dar inicio a la celebración más grande del nuevo Nuevo León: LA MACRONAVIDAD".

Con esto, se espera que se reavive el enfrentamiento con el Congreso de la entidad por el tema del nombramiento del gobernador sustituto, algo que ya llegó a instancias judiciales por lo que se señala en la Constitución de la entidad como facultad del legislativo local para el nombramiento, algo con lo que no está de acuerdo Samuel García.



Foto: X @Claudiashein